



Cabeza de Vaca va contra Santiago Nieto

Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

EL EXGOBERNADOR de Tamaulipas, Francisco Javier García Cabeza de Vaca, anunció que sus abogados interpondrán demandas penales y civiles en contra del extitular de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF), Santiago Nieto, por “fabricar” delitos con un documento apócrifo.

La defensa del panista, a través del Bufete Ruiz Durán, destacó que, en la conferencia de ayer, el Presidente Andrés Manuel López Obrador reveló que en épocas de Nieto Castillo en la UIF se falsificó un documento por el que supuestamente el Gobierno de Estados Unidos había solicitado información de su cliente.

Los abogados Javier Coello Trejo y Diego Ruiz Durán, expusieron que, a partir de ese falso requerimiento, la Fiscalía General de la República inició la investigación en contra de García Cabeza de Vaca.

“Tal y como ha probado la defensa en distintas instancias, Santiago Nieto Castillo engañó dolosamente al Presidente de la República, al fiscal general, a la Cámara de Diputados y al Poder Judicial de la Federación”, afirmaron.

“Fabricó delitos y manipuló la información con propósitos de extorsión política y económica, así como para interferir en el proceso electoral de Tamaulipas en el año de 2022”, denunciaron los litigantes.

En un comunicado, dijeron que con base en las revelaciones presidenciales y

que son de conocimiento público, “nuestro cliente nos ha instruido a interponer ante la Fiscalía General de la República y ante las autoridades estadounidenses, denuncias civiles y penales en contra de Nieto Castillo, por utilizar un documento apócrifo y emitir declaraciones falsas en perjuicio de nuestro representado”.

López Obrador reveló que tuvo conocimiento de que se usó un documento falso para investigar a García Cabeza de Vaca. “Luego supe de que el documento era apócrifo, ¿cómo?, pero no volví a saber más. Me llamó mucho la atención porque si era apócrifo, pues esa es la prueba para la defensa. ‘Me están persiguiendo injustamente’ al grado de que presentan este documento apócrifo”, dijo el Presidente.